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Il est indispensable d’être ponctuel. 
- il est également indispensable que 
l’on connaisse à l’avance le nombre de 
convives. Il s’agit d’une simple règle 
de savoir vivre et de politesse envers 
nos hôtes. (nos amis de Biberach et 
nos (ex)amis de Newbury sont très 
stricts sur ce point) 
 
Je rappelle que la règle au Rotary est 
l’assiduité. Mais encore faut-il que les 
réunions soient attractives. Il faudra 
mettre en place, ce dont nous avions 
parlé, c’est-à-dire alterner les réunions 
à midi et le soir, pour permettre à cha-
cun d’y assister. Je laisse au président 
le soin de conduire cette réflexion sur 
l’organisation des réunions. 
 
Le jeudi 16 septembre, 
Les rangs sont décidément très clairse-
més pour ce début d’année. La mobili-
sation a été bonne pour la course, j’ose 
espérer que ce sera la même chose 
pour les autres actions du club. Etaient 
présents notre président Bob SER-
BAC, Jacques GUERIN, Anne-Marie 
THYAUX, Gabriel ALZINGRE, Guy 
MONTRADE, Jean-Charles BRUNET 
et Christian CHAMBAUD. 
 
1. Le past président se charge d’orga-
niser la cérémonie de remise du ca-
mion au Resto du Cœur. Il faut réunir 
les Restos, la mairie de Chatillon, Mr 
Bon de Mercedès et le club. Nous invi-
terons les maires des communes 
concernés et Terre d’Alliances. A nous 
de faire savoir. 
2. Gaby a réceptionné Lilith, en prove-
nance du Mexique pour une année sco-
laire en France. Elle est chez les Keller 
et aura l’occasion de venir nous voir. 
3. La Présidente d’EnfantsSoleil01 
aimerait que nous organisions un 
concert qu’elle a déjà programmé. 
4. Penser dès à présent au Beaujolais 
Nouveau. Jeudi 18 novembre. Préve-
nez vos amis. Faisons mieux que l’an-
née dernière. 
 
Anne-Marie THYAUX nous a relaté 
un article des DNA à propos de l’ins-
tallation par Weishaupt d’une école de 
formation à Colmar. 
 
Le Protocole rappelle que les réunions 
commencent à 12h30 et se terminent 
à 13h45 (voire 14h00 pour ceux qui 

ont le temps). Il est indispensable d’ê-
tre ponctuel. 
Penser à prévenir de sa présence. J’ap-
pelle le restaurant le mercredi pour lui 
donner le nombre de convives. 
 
Ce vendredi 24 septembre, 
étaient présents notre Gouverneur et 
son épouse, son assistant et son épou-
se, notre président, Bob, son épouse et 
son fils, Christian CHAMBAUD, Ga-
by ALZINGRE, Guillaume ANGELI, 
Jean-Charles BRUNET et son épouse, 
Jean-Pierre CARRE, Alain CLOU-
ZARD, Hervé DARBON, Marc DU-
RAND et son épouse, Jacques GUE-
RIN et son épouse, Philippe GUERIN 
et son épouse, Philippe KROELY et 
son épouse, Daniel SOUPE, France 
ROSSET, Paul VACHERESSE 
 
Les points suivants ont été abordés : 
1. Le Président nous fait part des 
nouvelles du club. 
2. Gaby est intervenu au sujet des 
échanges internationaux, et de l’opéra-
tion camion au profit des Restos du 
Cœur. 
3. Il a été décidé la reconduction à 
l‘identique de l’opération Beaujolais 
Nouveau 

4. Le Gouverneur nous a fait part de sa 
satisfaction dans le cadre de la visite 
de notre club, satisfaction qu’il a pu 
exprimer dans une lettre adressée au 

Président et diffusée aux membres. 
(voir page11) 
 
Ce jeudi 30 septembre,  
Etaient présents notre président, Bob, 
Christian CHAMBAUD, Anne-Marie 
THYAUX, Anne-Marie CLAUSIER, 
Jean-Pierre CARRE, Jacques GUER-
RIN, Jean-Charles BRUNET, Guy 
MONTRADE, Philippe KROELY, 
Daniel SOUPE et Guillaume ANGELI. 
 
Etaient invitées : Mesdames BAR-
THELEMY et ARBAN, respective-
ment présidente et trésorière de l’asso-
ciation ENFANTS SOLEIL 01. 
 
Les points suivants ont été abordés : 
1. Le Président nous a donné les nou-
velles du club. 
Nos invitées nous ont rappelé le but et 
la raison d’être de l’association EN-
FANTS SOLEIL 01, et ont informé le 
club de leur projet d’organiser un 
concert donné par une chorale au prin-
temps 2011. La discussion a tourné 
autour des modalités et du lieu d’orga-
nisation. Il a été convenu que l’asso-
ciation ENFANTS SOLEIL 01 doit 
nous indiquer au cours du mois d’octo-
bre les dates possibles pour ce concert, 
et notre club discutera en comité des 
modalités de sa participation éventuel-
le à ce projet. 
3. Daniel nous a enseigné l’utilité de la 
culture de la moutarde après les récol-
tes, en vue de piéger les nitrates et évi-
ter la contamination des nappes. 
4. Devons-nous déplacer l’opération 
BEAUJOLAIS au vendredi ? 
 
Ce jeudi 7 octobre,  
Etaient présents notre président, Bob, 
Christian CHAMBAUD, Henri 
BRUN, Jacques GUERRIN, Jean-
Charles BRUNET, Guy MONTRADE, 
Philippe KROELY, René COUTU-
RIER, Marc DURAND, Philippe 
GUERIN et Paulo VACHERESSE. 
 
Les points suivants ont été abordés : 
1. La réunion préparatoire à l’action 
« Mon sang pour les autres » aura lieu 
le 18 juin 2011. Souhaitons que beau-
coup réponde à l’appel. Marc DU-
RAND est le correspondant pour le 
club. 
 
   Suite page 12 

Fanion du Président International  
remis par le gouverneur. 


